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本报聊城2月14日讯 正
在召开的聊城市第十三次党
代会上，各代表团分组讨论，
代表们积极踊跃发言，并结合
身边实际工作情况畅谈了心
得体会。讨论中，代表们表示
将在各自岗位上倾力履职、主
动担责，为实现未来五年的宏
伟发展蓝图贡献力量。

与会代表一致认为，本次
聊城市第十三次党代会是一
次提振信心、团结奋进的大
会，是一次群策群力、凝聚共
识的大会。徐景颜作的工作报
告，实事求是、全面客观地总
结了聊城过去五年的成绩，面
对存在问题不回避。明确了未
来五年的指导思想，以战略的
眼光和广阔的视野，为今后五
年聊城经济社会发展勾画了
全新蓝图。

来自东昌府区的党代表
念以新第一次参加市党代会，
他激动地说：“作为一名基层
的检察官，能够出席市第十三
次党代会，感到非常光荣和自

豪。”他表示，会议期间，一定
要履行好代表的责任，学习、
审议好工作报告，当好讲政
治、顾大局、守纪律的表率。

代表们表示，工作报告规
划未来五年的工作思路清晰、
目标明确、措施具体，令人鼓
舞。报告中关于城市魅力提升
和惠民举措等都将进一步提
升聊城人民群众的生活品质
和幸福指数。城市功能将进一
步增强，城市框架进一步拉
大，城市特色进一步凸显，影
响力进一步提高，一定会掀开
聊城市经济社会全面发展的
新篇章，打响城市文化品牌。

参加此次党代会的各位
党代表，他们中有领导干部、
专业技术人员、基层一线先进
模范、农民等，具有广泛的代
表性。他们每位都肩负着全市
党员的重托，承载着全市人民
的期望。“感觉到自己肩上的
担子很重，我们对聊城跨越发
展，实现全面小康充满信心。”
这是党代表们共同的心声。

党党代代表表结结合合实实际际踊踊跃跃发发言言谈谈感感受受
将在各自岗位上倾力履职、主动担责

党代表们认真研究报告及相关文件。

“市委的工作报告给我的
感觉就是务实，报告特别提到
坚决打赢脱贫攻坚战，让幸福
更有温度，我们接下来的工作
是贫困学生受益更多，让更多
的农村孩子考上大学。”党代表
刘远奎是茌平县第二中学的校
长，他说，目前高中贫困学生助
学金数额有了很大的提高，贫

困学生一学年最高可以拿到
2500元，再加上县政府的助学
金、当地企业的助学金和奖学
金，贫困学生受益越来越多，学
校坚持不让一个孩子因贫困辍
学。

刘远奎表示，市委工作报
告中还提出争先进位的进取精
神，茌平县第二中学尽管位于

乡村，硬件条件差，但老师们工
作热情高，积极进取，2016年教
师节表彰大会上，学校位于全
县高中的第一名，学校有着“不
服气、不泄气、有志气”的“三
气”精神，有敢于亮剑的精神，
有挑战不可能的干劲，在学校
的历史上有5名学生考入清华
大学，学校被誉为农村中学的

典范、名牌大学的摇篮，全校师
生备受鼓舞。

“在接下来的工作中，我将
进一步增强自己的责任感和使
命感，做好教育工作，让更多的
农村孩子考上大学。”刘远奎
说，他将发挥一个共产党员的
模范带头作用，撸起袖子加油
干。

谈扶贫>> 让更多的农村孩子考上大学

“京九高铁，郑济高铁，
聊城机场，这些大项目的实
施，交通更加便利，方便了聊
城人的生活，工作报告以聊
城人民幸福生活为主题，通
篇都是围绕着建设美丽聊城
而展开，工作报告让我非常
期待聊城未来五年的发展，
备受鼓舞，深受启发。”党代
表念以新说，工作报告中提

出 ，环 境 就 是 民 生 ，蓝 天 也
是幸福，做好“水、绿、洁”三
篇文章，未来的聊城将充分
展 现 蓝 天 碧 野 、清 澈 水 韵 、
人文胜景、美丽乡愁的动人
风采。

“老百姓都盼蓝天白云，
环境好了，我们的生活变得
越来越好，市委的工作报告
讲到了百姓的心坎里。”念以

新在谈工作报告时说，市委
工作报告彰显了从严治党的
决心，也体现了市委对每一
位党员的爱护和关心。

工作报告中还提出公正
司法，大力支持法院检察院
工作，大力支持法院检察院
等司法机关依法履行法定职
责，深入开展普法宣传教育，
努力营造全社会遵法学法守

法用法的良好氛围。谈到这
些，念以新表示，他作为一名
法律工作者，深受鼓舞，以后
干起工作来方向更明了，信
心更足了，劲头更大了。“今
后我将以党代表的身份严格
要求自己，认真学习贯彻党
代会的精神，努力把‘白云热
线’办得更好，服务好百姓。”
念以新说。

谈公正司法>> 办好“白云热线”服务更多百姓

“ 作 为 党 代 表 ，我 要 把
这次会议精神传达好、贯彻
好 、落 实 好 ，以 这 次 会 议 为
契机，奋力争先，牢记使命，
不 忘 初 心 ，创 造 出 无 愧 于
党 、无 愧 于 人 民 、为 群 众 提
供优质廉价便捷的医疗服务
队伍，为人们的幸福生活和

健康事业做出新的更大的贡
献。”党代表李金刚表示，东
昌府区中医院为二级甲等中
医院，坚持公立医院的公益
性，坚持以病人为中心，将全
面提高医疗质量为主题，突出
中医特色，使医院走在了全市
县级中医院的前列，患者满意

度高，医院积极做好对口帮扶
乡镇卫生院，筛查出来的因病
致贫、因病返贫的患者及时给
予减免，多次组织义诊到乡镇
和居民小区，树立了公立医院
的良好形象。

医院的骨伤科、针灸推
拿 科 、结 石 病 科 、肿 瘤 科 先

后被评为山东省重点特色专
科，医院和广东省中医院合
作，在针灸推拿科的基础上
建设了聊城市规模最大、设
施 最 全 、技 术 一 流 的 康 复
科，今年 3月份开始运营，发
挥 特 色 专 长 为 患 者 解 除 病
痛。

谈医改>> 不忘初心，继续做好医疗服务

“坚持倡导绿色，打造美丽
宜居新家园。立足我市的环境
资源优势，加强生态文明建设，
努力做好‘水、绿、洁’三篇文
章，要顺应人民群众对良好生

态环境的新期待，以治理大气
污染为重点，着力做好洁的文
章。严格工业项目准入，坚决杜
绝高耗能、高污染项目建设；大
力优化能源结构。”这是市委工

作报告提出的新要求。
“从环境保护上，企业一直

在进行优化改造，并投入大量
资金对老的企业进行改造，按
照要求新上的企业一定要把环

保放在第一位，企业排放指标达
到了国家的要求。”党代表张存
忠在分组讨论发言时说，他是生
产一线的党代表，今后将按照要
求把环境保护工作做好。

谈环保>> 一定把环境保护放在第一位
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